

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT, atas segala rahmat yang telah diberikan kepada peneliti hingga dapat merampungkan penelitian yang berjudul “Pengaruh Model Pembelajaran Terhadap Penguasaan Konsep dan Keterampilan Proses Sains Mahasiswa pada Matakuliah Ilmu Pengetahuan Lingkungan di Universitas Lancang Kuning Pekanbaru” ini sesuai dengan yang diharapkan, shawalat serta salam ke Nabi Muhammad SAW yang menerangi jalan kita menuju nur islam dan iman.

Dalam pelaksanaan pengumpulan bahan-bahan pustaka maupun dalam data-data di lapangan yang telah diperoleh, penulis menghadapi berbagai kendala, namun dengan kesabaran dan motivasi untuk menyelesaikannya, serta do'a kepada Allah SWT, alhamdulillah tesis ini dapat penulis selesaikan.

Keberhasilan penulis dalam penyelesaian tesis ini, tidak terlepas bantuan dan dukungan dari berbagai pihak. Dengan segala kerendahan hati dan rasa tulus, penulis mengucapkan terima kasih dan apresiasi yang setinggi-tingginya kepada Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd. selaku Pembimbing Tesis I dan Ibu Fauziyah Harahap, M.Si. selaku Pembimbing Tesis II yang telah banyak memberikan bimbingan, masukan dan motivasi mulai dari penyusunan proposal hingga penulisan tesis ini. Kepada Bapak Syarifuddin, M.Sc.,Ph.D., Bapak Prof. Dr. rer. nat Binari Manurung, M.Si dan Bapak Dr. Syahmi Edi, M.Si selaku narasumber yang memberikan masukan atau sumbangan pemikiran sehingga menambah wawasan pengetahuan penulis dan lebih menyempurnakan hasil tesis ini. Ucapan terima kasih juga turut penulis sampaikan kepada Ibu Mariana, M.Pd dan Ibu Jumiati, M.Pd yang juga mempunyai andil yang tidak terharga sehingga penelitian ini dapat diselesaikan. Selain itu, ucapan terimakasih dan penghargaan juga penulis sampaikan kepada:

1. Direktur Pascasarjana Unimed yang telah memberikan kemudahan pelayanan administrasi dalam penyusunan tesis
2. Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd. dan Ibu Fauziyah Harahap, M.Si. sebagai Ketua dan Sekretaris Program Studi Pendidikan Biologi Sekolah Pascasarjana Universitas Negeri Medan.

3. Bapak dan Ibu Dosen di lingkungan Prodi Pendidikan Biologi yang telah membekali penulis dengan berbagai disiplin ilmu, pengalaman dan kematangan berpikir.
4. Bapak Prof. Dr. Syafrani, M.Si selaku Rektor Universitas Lancang Kuning Pekanbaru dan Bapak Dr. Adolf Bastian, M.Pd selaku Dekan FKIP
5. Mahasiswa/i Prodi Biologi FKIP Universitas Lancang Kuning angkatan 2014
6. Teman-teman seperjuangan Dik-Bio Pascasarjana angkatan 2013 terkhususnya kelas (A) Amrullah, Dewi, Dina, Dian, Erlia, Elena, Maiderawati, Mahfuzah, Jhonas, Novi, Siska, Sukma yang senantiasa bersama-sama dalam perkuliahan.

Dalam kesempatan ini, penulis juga mengucapkan terima kasih yang sedalam-dalamnya kepada Ibunda tercinta yang senantiasa memberikan motivasi dan doanya serta seluruh keluarga Kancan Hariyanto, Verawati, Awaliddin, Jumlika, Ghina Naila, Gibran Nabil atas bantuan moril dan materil sehingga penulisan tesis ini dapat terselesaikan.

Kepada semua pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu-persatu yang telah memberikan bantuannya, penulis menyerahkan semuanya kepada Allah SWT, semoga mendapat ganjaran yang setimpal di sisi-Nya. Amin. Dengan segala kerendahan hati, penulis menyadari masih terdapat banyak kekurangan. Akhir kata, semoga tesis ini dapat bermanfaat terutama bagi penulis dan pembaca yang membutuhkannya.

Medan, 12 Juni 2015

Penulis,

Al Khudri Sembiring